

Schwester Karoline kommt im Mai in die Schweiz



Seit vielen Jahren sind Herrliberg und Embrach verbunden mit Sr. Karoline und ihrer Arbeit, die mittlerweile zu einem grossen Hilfswerk in Chile, Bolivien und Peru gewachsen ist. Wir freuen uns, sie zu empfangen und mit ihr verschiedene Anlässe zu begehen.

Wir laden herzlich ein zu folgenden Begegnungsmöglichkeiten:

Pfingstsonntag, 24. Mai 2015

10.30 Uhr Gottesdienst in der reformierten Kirche Herrliberg mit Pfr. Andreas Schneiter und Sr. Karoline Mayer

11.45 Uhr Apéro und Begegnungen im Kirchenhügel Herrliberg, neben der Kirche

Mittwoch, 27. Mai 2015

19.30 Uhr Jahresversammlung des Unterstützungsvereins «Fundación Cristo Vive Schweiz» im Kirchenhügel neben der reformierten Kirche Herrliberg

Donnerstag, 28. Mai 2015

18.30 Uhr Begegnung im katholischen Kirchenzentrum St. Petrus in Embrach mit dem «notnetz st. petrus», Freundinnen und Freunden, Gönnerinnen und Gönnern.

Bei einem einfachen Nachtessen berichtet Sr. Karoline von den neuen Entwicklungen ihrer Werke, beantwortet Fragen und nimmt sich Zeit für Einzelgespräche.

Ihre eindrücklichen und lesenswerten Bücher «Liebevollte Gebote – für ein erfülltes Leben» und «Das Geheimnis ist immer die Liebe» werden an allen Anlässen zum Kauf aufliegen und auf Wunsch von ihr signiert werden.

Umfassende Informationen zu Sr. Karoline und ihren Werken auf «www.fcvschweiz.ch»